

AIG(2024)LD7

15/11/2024

**Council of Europe Convention on Access to Official Documents
(CETS No. 205) – the Tromsø Convention**

*Convention du Conseil de l'Europe sur l'accès aux documents publics
(STCE n°205) – la Convention de Tromsø*

ACCESS INFO GROUP

GRUPE ACCÈS À L'INFORMATION

(AIG)

ADOPTED DECISIONS / DÉCISIONS ADOPTÉES

7th meeting / 7^e réunion
13 – 15 November / novembre 2024

Item 1: Opening of the meeting and solemn declaration by a new member of the Group	Point 1 : Ouverture de la réunion et déclaration solennelle d'une nouvelle membre du Groupe
<p>Based on Rule 3 of the Group's Rules of Procedure, its newly elected member, Elona Hoxhaj, made her solemn declaration.</p>	<p>Conformément à la Règle 3 des Règles de Procédure du Groupe, Elona Hoxhaj, membre nouvellement élue, fait sa déclaration solennelle.</p>
Item 2: Adoption of the agenda	Point 2 : Adoption de l'ordre du jour
<p>The Group adopted the agenda as it appears in document AIG(2024)OJ3.</p>	<p>Le Groupe adopte l'ordre du jour tel qu'il figure dans le document AIG(2024)OJ3.</p>
Item 3: Election of the President and Vice-President	Point 3: Élection à la présidence et à la vice-présidence
<p>The Group elected Helena JÄDERBLOM as President for a second term ending on 31 March 2026.</p> <p>The Group elected Tetyana OLEKSIYUK as Vice-President for a second term ending on 31 March 2026.</p>	<p>Le Groupe élit Helena JÄDERBLOM Présidente pour un second mandat, qui prendra fin le 31 mars 2026.</p> <p>Le Groupe élit Tetyana OLEKSIYUK Vice-Présidente pour un second mandat, qui prendra fin le 31 mars 2026.</p>
Item 4: Exchange of views with Kristi Värk, Chairperson of the Consultation of the Parties	Point 4 : Échange de vues avec Kristi Värk, Présidente de la Consultation des Parties
<p>The Group exchanged views with Ms Värk.</p>	<p>Le Groupe échange des vues avec M^{me} Värk.</p>
Item 5: Examination of draft baseline evaluation reports on the implementation of the Council of Europe Convention on Access to Official Documents (CETS No.205) in respect of Albania and Armenia	Point 5 : Examen des rapports d'évaluation de référence sur la mise en œuvre de la Convention du Conseil de l'Europe sur l'Accès aux documents publics (STCE n° 205) concernant l'Albanie et l'Arménie
<p>Based on Rules 34.2 and 34.3 of its Rules of Procedure, the Group approved draft baseline evaluation reports in respect of Albania (AIG(2024)21REV) and Armenia (AIG(2024)22REV) and decided to transmit them to the relevant Parties for comments by 20 December 2024. Based on Article 11, paragraph 2, of the Convention and Rule 31.1 of its Rules of Procedure, the Group decided to invite Access Info Europe and Article 19 to provide comments on its</p>	<p>Conformément aux Règles 34.2 et 34.3 de ses Règles de procédure, le Groupe approuve les rapports d'évaluation de référence concernant l'Albanie (AIG(2024)21REV) et l'Arménie (AIG(2024)22REV), et décide de les transmettre aux Parties concernées pour commentaires d'ici le 20 décembre 2024. Conformément à l'article 11, paragraphe 2, de la Convention et la Règle 31.1 de ses Règles de procédure, le Groupe décide d'inviter Access Info Europe et Article 19 à fournir des commentaires sur ses projets de rapports</p>

draft baseline evaluation reports in respect of Albania and Armenia by 20 December 2024.	d'évaluation de référence concernant l'Albanie et l'Arménie d'ici le 20 décembre 2024.
Item 6: Thematic discussion on the concept “drawn up” and other elements of the definition of official documents provided for in Article 1, paragraph 2, of the Convention	Point 6 : Débat thématique sur le concept de « rédigé » et des autres éléments de la définition des documents publics prévue à l'article 1, §2, de la Convention
Based on Article 11, paragraph 1, sub-paragraph b (i) of the Convention and Rule 36.1. of the Rules of Procedure, the Group decided to elaborate an opinion on the definition of official documents contained in Article 1, paragraph 2, sub-paragraph b, of the Convention. It asked the Secretariat to prepare, based on the discussions held at the present meeting, a draft opinion for examination at its 8 th meeting.	Conformément à l'article 11, paragraphe 1, alinéa b(i) de la Convention et à la Règle 36.1 de ses Règles de procédure, le Groupe décide d'élaborer un avis sur la définition de documents publics de l'article 1, paragraphe 2, alinéa b de la Convention. Il demande au Secrétariat de préparer, sur la base des discussions tenues lors de la présente réunion, un projet d'avis pour examen lors de sa 8 ^e réunion.
Item 7: Presentation of Council of Europe co-operation activities in the field of access to information and freedom of expression by Alina Tatarenko – Head of the Division for Cooperation on Freedom of Expression	Point 7 : Présentation des activités de coopération du Conseil de l'Europe dans le domaine de l'accès à l'information et de la liberté d'expression par Alina Tatarenko - Chef de la Division de la Co-opération pour la liberté d'expression
The Group heard a presentation by Ms Tatarenko.	Le Groupe assiste à une présentation de la part de M ^{me} Tatarenko.
Item 8: Other Business	Point 8 : Questions diverses
The Group decided to appoint Biljana BOZIC and Elona HOXHAIJ as rapporteurs for Slovenia and asked them to prepare a draft report for examination at its 8 th meeting.	Le Groupe décide de nommer Biljana BOZIC et Elona HOXHAIJ en qualité de rapporteurs pour la Slovénie et leur demande de préparer un projet de rapport pour examen lors de sa 8 ^e réunion.
Item 9: Adoption of the list of decisions	Point 9 : Adoption de la liste de décisions
Pursuant to Rule 23.1. of its Rules of Procedure, the Group adopted the present list of decisions.	Conformément à la Règle 23.1. de ses Règles de procédure, le groupe adopte la présente liste de décisions.